Una nueva dimensión para el trabajo, la familia y la educación

Alrededor de 200 personas acudieron al encuentro que tuvo lugar el pasado 15 de junio en el espléndido marco de las montañas del oeste de Vancouver, en Canadá. En la sede del Hollyburn Country Club, el Club Cultural Headford había convocado una conferencia sobre las enseñanzas del beato Josemaría acerca del trabajo, la vida familiar y la educación.

Dirigió los actos el Dr. David Neima, conocido oftalmólogo de Vancouver e impulsor de varias iniciativas educativas y sanitarias en el Tercer Mundo, que tras unas palabras de bienvenida, presentó a los dos ponentes que iban a abrir la serie de intervenciones: Cecilia y Thomas Royals, de Chevy Chase (Maryland).

Cecilia y Thomas abordaron la siempre difícil cuestión de la distribución de tiempo entre la vida profesional y la vida familiar, y compartieron con los asistentes experiencias sobre este agudo problema de la vida moderna.

Cecilia Royals, presidenta del National Institute of Womanhood (Instituto Nacional de la Mujer), ha participado en las conferencias de El Cairo y Pekín organizadas por las Naciones Unidas, y ha defendido ante el Senado y ante distintos comités del Congreso de los Estados Unidos la causa de la atención y el bienestar de la mujer. Ha pronunciado además numerosas conferencias sobre la familia, la educación y la sociedad.

En su intervención, Cecilia analizó lo que es, según ella, el paradigma del trabajo y el paradigma de la familia, y planteó un paradigma integrado, que tenga en cuenta la realización de los talentos y aspiraciones de una persona y las necesidades y obligaciones de su familia y de su comunidad. Subrayó la conveniencia de que la mujer sea "creadora de hogar", más que una "esposa en el hogar". Esta "creación de hogar" incluye el mantenimiento de todos sus miembros, pero se extiende desde la familia —célula fundacional de la sociedad— hasta la sociedad en su conjunto.

Su marido Thomas, "Assistant Headmaster" de "The Heights High School", un colegio privado para chicos en Washington DC, habló de la importancia del rol paterno en la educación de los hijos.

La doctora Theresa Tomory intervino a continuación. Ella y su marido forman parte del grupo de padres fundadores de Hawthorn School, un colegio para niñas en Toronto. Theresa hizo una exposición de las enseñanzas del beato Josemaría acerca de las obligaciones y responsabilidades de los padres en la educación de sus hijos. Recalcó el hecho de que la educación comienza en la familia y recordó, con palabras del fundador del Opus Dei, que el matrimonio es un camino divino. Recordó cómo el beato Josemaría alentaba a los matrimonios a promover escuelas, consciente de que la escuela es, después de la familia, la segunda comunidad

educativa. La doctora Tomory cerró su exposición con el relato de la historia de los comienzos de Hawthorn, sus objetivos y principios.

Kathleen y John Higgins hablaron sobre la comunicación familiar y explicaron cómo el beato Josemaría les ha ayudado en este aspecto, para ser mejores padres y ganarse la amistad de los hijos.

Una historia conmovedora

Cecilia Royals clausuró el encuentro con un testimonio personal sobre el mensaje de Josemaría Escrivá en su vida. En concreto, se centró en tres áreas: la valoración del tiempo como un tesoro; la necesidad de amar la voluntad de Dios; y la importancia de las cosas pequeñas. Narró una historia conmovedora: la experiencia de una enfermedad que dejó a su hijo a las puertas de la muerte. Ella logró hacerle entender que, en

cualquier momento, podía ser llevado al cielo.

En otra ocasión, como si hubiera sido tocada por una premonición, antes del nacimiento de una niña con el síndrome de Down, se sintió obligada a repetirse unas palabras del fundador del Opus Dei. "¿Estás sufriendo una gran tribulación? -¿Tienes contradicciones? Di, muy despacio, como paladeándola, esta oración recia y viril: 'Hágase, cúmplase, sea alabada y eternamente ensalzada la justísima y amabilísima Voluntad de Dios, sobre todas las cosas. -Amén. -Amén'. Yo te aseguro que alcanzarás la paz" (Camino, 691). Efectivamente, estas palabras la llenaron de paz.

En el curso de la jornada también se proyectó el vídeo 'La alegría de la santidad' y se instaló una exposición sobre la vida y obra de Josemaría Escrivá. Los participantes tuvieron a

disposición	todos	sus	escritos
publicados.			

pdf | Documento generado automáticamente desde https:// opusdei.org/es-co/article/una-nuevadimension-para-el-trabajo-la-familia-yla-educacion/ (12/12/2025)